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Aos seis dias do mês de março de dois mil e vinte e quatro, às vinte horas, 

reuniram-se de forma remota os membros da diretoria da Associação 

Suíço-Valesana do Brasil, para debater os seguintes assuntos: 1) calendário 

de eventos para o ano de 2024; local para o primeiro encontro do ano, 

bem como atrações para esse dia, além do coral, que já está incluso na 

programação; 2) Festa da Família Bays, programada para dia 21 de abril 

deste ano; 3) forma de cobrança da anuidade, 4) Confecção de um banner 

para o Coral; 5) Local para guardar o cervo da ASVB, entre outros assuntos 

de interesse da Diretoria. Neusa abriu a reunião colocando sobre o 

primeiro encontro do ano com os associados e sugere que seja algo 

diferente, um café e não um almoço como sempre; o local está sendo 

estudado, entre Santa Clara Baixa ou Desvio Machado. Ivo sugeriu que a 

Associação abra o quanto antes uma conta no Sicredi, para podermos no 

próximo ano conseguir verba para o coral e não corrermos o risco de 

perder os prazos, caso mude algo no edital. Ivo também falou para Neusa 

colocar o link da ASVB no WhatsApp da Associação sempre que publica 

alguma notícia no site, para que os associados lembrem de abri-lo, 

também sugeriu que se faça uma visita em algum monumento da ASVB 

com os associados e se faça uma foto dos presentes, bem como um evento 

no aniversário do descendente suíço Clemente Sauthier. Neusa falou sobre 

a festa da família Bays e que na Associação não há ninguém desta família 

como associado e que seria importante a Associação se fazer presente e 

assim conhecida, inclusive para admitir novos associados, bem como levar 

livros para serem vendidos. Neusa falou que ofereceu o Coral da 

Associação para cantar nesta festa, mas que por falta de verba não será 

possível. Sobre a cobrança das anuidades, Valmor colocou que pode ser 

feita por Pix e que alguns associados ainda preferem pagar em dinheiro 

nos encontros da Associação. Ivo colocou que podemos anunciar a 

cobrança e que após dois meses devemos fazê-la novamente. Sobre o 



novo valor da cobrança que neste ano passa a ser vinte por cento do 

salário mínimo vigente, Neusa considera importante que se faça uma carta 

informando aos associados o novo valor, incumbindo a secretária de fazer 

tal carta assinada pela presidente e pelo tesoureiro. Agenor sugeriu fazer 

um boleto bancário com vencimento em dezembro, assim o associado 

pode pagar em qualquer época do ano, porém isso daria um custo para a 

Associação. Neusa falou sobre a importância de o coral ter um banner e 

que a arte está sendo desenvolvida pelo associado Velcy Soutier, e que 

será feita uma pesquisa de preço em empresas que fazem este tipo de 

trabalho. Outro assunto importante é onde guardar o acervo da ASVB, 

visto que na casa da Denia tem muita coisa e que ela precisa tirar para 

fazer a reforma necessária no espaço que está sendo utilizado, na casa da 

Inês também será difícil pois o espaço que ela concedeu é muito pequeno, 

é um assunto a ser pensado. Neusa sugere que o museu dos suíços venha 

para a cidade, porém o problema é o local, e que a própria Ana Maria 

Guerra Martin Bianco admite que a Prefeitura de Carlos Barbosa deveria 

contemplar um local para a etnia suíça e polonesa instalarem um museu, 

desta forma teríamos espaço também para guardar o patrimônio material 

que a Associação possui.  Valmor questionou qual a dificuldade do Museu 

em Santa Luísa, o acesso ou pessoas para administrarem o local. Neusa 

disse que as duas situações estão presentes, e que é uma grande 

preocupação o destino do museu. Neusa também colocou que neste ano 

viriam dois casais suíços para o Brasil para participar de eventos que a 

Associação promoverá, porém, a Assembleia só acontecerá em abril do 

próximo ano, então será sugerido que venham no ano que vem. Denia 

também sugeriu que poderíamos fazer algum evento para comemorar o 

aniversário de fundação da Associação que acontece no dia sete de junho. 

Neste primeiro momento a diretoria vai trabalhar para o evento do dia 14 

de abril. Deu-se assim encerrada esta reunião. Carlos Barbosa, 06 de 

março de 2024.  

Secretária da Associação: Denia Denicol Cousseau 


